



THE YUKON GAZETTE

Printed by Authority of the King's Printer

PARTS I AND II

LA GAZETTE DU YUKON

Imprimée sous l'autorité de l'Imprimeur du Roi

PARTIES I ET II

Volume 42 Number 06

Whitehorse, June 15, 2023

volume 42 Numéro 06

Whitehorse, 15 juin 2023

PUBLICATION AND SUBSCRIPTION

The Yukon Gazette is published on the 15th day of each month. All notices intended for publication must reach the office of the King’s Printer not later than 12 noon on the second working day of the month. The cost to the public for publishing any notice is \$20.00 plus GST, prepayment is required for the publication of notices. Subscription rates are as follows:

Annual subscription to Parts I and II, excluding annual index	\$65.00
Annual subscription to Parts I, II, and III including annual index.....	\$75.00
Single issues, Parts I and II	\$6.00
Consolidating annual index to the 31st day of December	\$12.00

(Add 5% GST to all rates)
In Part I, Corporate certificates and notices are published in the Yukon Gazette in the language in which they are issued.

ISSN 0715-2213

PUBLICATION ET ABONNEMENT

La Gazette du Yukon est publiée le 15e jour de chaque mois. Tous les avis à être publiés doivent être reçus au plus tard à midi le deuxième jour ouvrable du mois au bureau de l’Imprimeur du Roi. Le tarif de publication pour un avis est 20,00 \$ (TPS en sus) le paiement d’avance est exigé pour la publication des avis. Les prix pour les abonnements sont les suivants :

Abonnement annuel aux Parties I et II (sans index).....	65,00 \$
Abonnement annuel Parties I, II et III (inclus index cumulatif annuel)	75,00 \$
Un exemplaire, Parties I et II	6,00 \$
Index annuel compilé au 31 Décembre	12,00 \$

(Veuillez ajouter 5% de TPS à tous les prix)
Les certificats et les avis concernant les sociétés dans la Partie I de la Gazette du Yukon sont publiés dans la langue d’origine de ces textes.

ISSN 0715-2213





THE YUKON GAZETTE

LA GAZETTE DU YUKON

TABLE OF CONTENTS

TABLE DES MATIÈRES

Item	Page
PART I	
CHANGE OF NAME NOTICES	1
NOTICES	3
APPOINTMENTS	4
CRIMINAL CODE (CANADA)	4
CRIMINAL CODE (CANADA)	4
HOUSING CORPORATION ACT	4
PUBLIC SERVICE ACT	5
PUBLIC SERVICE ACT	5
PUBLIC SERVICE ACT	6
PUBLIC SERVICE ACT	6
PUBLIC SERVICE ACT	7
SUPREME COURT ACT	7
SUPREME COURT ACT	7
GOVERNMENT ORGANISATION ACT	8
GOVERNMENT ORGANISATION ACT	8
PUBLIC SERVICE ACT	9
PUBLIC SERVICE ACT	9
PUBLIC SERVICE ACT	10
FINANCIAL ADMINISTRATION ACT	10
FINANCIAL ADMINISTRATION ACT	10
NOTARIES ACT	11
MINISTERIAL ORDERS	12
MARRIAGE ACT	12
MARRIAGE ACT	12
MARRIAGE ACT	13

Article	Page
PARTIE I	
AVIS DE CHANGEMENT DE NOM	1
AVIS	3
NOMINATIONS	4
CODE CRIMINEL (CANADA)	4
CODE CRIMINEL (CANADA)	4
LOI SUR LA SOCIÉTÉ D’HABITATION	4
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE	5
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE	5
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE	6
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE	6
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE	7
LOI SUR LA COUR SUPRÊME	7
LOI SUR LA COUR SUPRÊME	7
LOI SUR L’ORGANISATION DU GOUVERNEMENT ..	8
LOI SUR L’ORGANISATION DU GOUVERNEMENT ..	8
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE	9
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE	9
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE	10
LOI SUR LA GESTION DES FINANCES PUBLIQUES	10
LOI SUR LA GESTION DES FINANCES PUBLIQUES	10
LOI SUR LES NOTAIRES	11
ARRÊTÉS MINISTÉRIELS	12
LOI SUR LE MARIAGE	12
LOI SUR LE MARIAGE	12
LOI SUR LE MARIAGE	13



TABLE OF CONTENTS

TABLE DES MATIÈRES

PART II

REGULATIONS14
ASSESSMENT AND TAXATION ACT.....14
FIRST NATIONS (YUKON) SELF-GOVERNMENT
ACT15
ACCESS TO INFORMATION AND PROTECTION
OF PRIVACY ACT.....16
HIGHWAYS ACT16

PARTIE II

RÈGLEMENTS 14
LOI SUR L'ÉVALUATION ET LA TAXATION..... 14
LOI SUR L'AUTONOMIE GOUVERNEMENTALE DES
PREMIÈRES NATIONS DU YUKON 15
LOI SUR L'ACCÈS À L'INFORMATION ET LA
PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE..... 16
LOI SUR LA VOIRIE 16





PART I

PARTIE I

CHANGE OF NAME NOTICES

AVIS DE CHANGEMENT DE NOM

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Chun Yin AU**
Previous Name: **Chun Yan OU**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 15 day of May, 2023

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Eric Jody BRAUL**
Previous Name: **Eric John BRAUL**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 24 day of May, 2023

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Tristian Kelly GLADUE**
Previous Name: **Tristian James Lilley GLADUE**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 24 day of May, 2023

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Catheryne Marie Céline LORD**
Previous Name: **Catheryne Marie Céline LORD**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 24 day of May, 2023



PART I - CHANGE OF NAME NOTICES

PARTIE I - AVIS DE CHANGEMENT DE NOM

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name:

Athena Lavender SCHILLING

Previous Name:

Anthony Jack David SCHILLING

Dated at Whitehorse, Yukon, this 24 day of May, 2023

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name:

Ezra Nava Sabine TREDGER

Previous Name:

Nava Christina Sabine ROCH

Dated at Whitehorse, Yukon, this 24 day of May, 2023



NOTICES

AVIS

BUSINESS CORPORATIONS ACT, NOTICE OF PROCESS

Notice is hereby given that pursuant to Section 286 and 287 of the Business Corporations Act of Yukon, a notice has been issued to the following corporations:

CMS INSURANCE BROKERS INC.

Registry number 636824

YELLOW PENCIL INC.

Registry number 636395

TRUE NORTH GOLD LTD.

Registry number 635936

Providing notice:

1. Lorne N. Austring has resigned as attorney in Yukon.
2. Gregory A. Fekete has resigned as alternate attorney in Yukon.
3. The above-mentioned corporations have failed to file a Notice of change of Attorney for Service as required.
4. Should the required documents not be submitted by September 11, 2023, the Registrar of Corporations will cancel the registrations of the Corporations in Yukon.

Fred Pretorius, Registrar of Corporations



APPOINTMENTS

FILED

O.I.C. 2023/66 - 4 May, 2023

CRIMINAL CODE (CANADA)

Pursuant to section 672.38 of the *Criminal Code (Canada)*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Alla Blysak is appointed as a member of the Yukon Review Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

FILED

O.I.C. 2023/67 - 4 May, 2023

CRIMINAL CODE (CANADA)

Pursuant to section 672.38 and 672.39 of the *Criminal Code (Canada)*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Andrew Kolchak is appointed as a member of the Yukon Review Board for a two-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

FILED

O.I.C. 2023/68 - 4 May, 2023

HOUSING CORPORATION ACT

Pursuant to paragraph 5(1)(a) of the *Housing Corporation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Doris Bill is appointed as chair of the Yukon Housing Corporation board of directors effective May 15, 2023, for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

NOMINATIONS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/66 - 4 mai 2023

CODE CRIMINEL (CANADA)

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 672.38 du *Code Criminel (Canada)*, décrète :

1 Alla Blysak is appointed as a member of the Yukon Review Board for a three-year term.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/67 - 4 mai 2023

CODE CRIMINEL (CANADA)

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 672.38 et 672.39 du *Code Criminel (Canada)*, décrète :

1 Andrew Kolchak est nommé membre de la Commission d'examen du Yukon pour un mandat de deux ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/68 - 4 mai 2023

LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 5(1) de la *Loi sur la Société d'habitation*, décrète :

1 Doris Bill est nommée présidente du conseil d'administration de la Société d'habitation du Yukon, à compter du 15 mai 2023, pour un mandat de trois ans

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.



FILED

O.I.C. 2023/69 - 4 May, 2023

PUBLIC SERVICE ACT

Pursuant to section 10 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The appointment of Robert Paul McConnell as a Deputy Head responsible for the Department of Energy, Mines and Resources, with responsibility for all matters as the deputy head of the Department other than responsibility as President of the Yukon Development Corporation made by Order-in-Council 2022/132 is revoked effective May 9, 2023.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

FILED

O.I.C. 2023/70 - 4 May, 2023

PUBLIC SERVICE ACT

Pursuant to section 10 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The appointment of Tiffany Boyd as Acting Deputy Head responsible for the Department of Health and Social Services with responsibility solely as the Deputy Head of Health made by Order-in-Council 2023/19 is revoked.

2 The appointment of Jessica Schultz as Acting Deputy Head responsible for the Department of Finance made by Order-in-Council 2023/03 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/69 - 4 mai 2023

LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 10 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète :

1 La nomination de Robert Paul McConnell, à titre d'administrateur général responsable du ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources avec toutes les responsabilités relatives à cette fonction, sauf celle de président de la Société de développement du Yukon, effectuée par le Décret 2022/132, est révoquée à compter du 9 mai 2023.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/70 - 4 mai 2023

LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 10 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète :

1 La nomination de Tiffany Boyd, à titre d'administratrice générale par intérim responsable du ministère de la Santé et des Affaires sociales assumant uniquement les responsabilités d'administratrice générale de la Santé, effectuée par le Décret 2023/19, est révoquée.

2 La nomination de Jessica Schultz, à titre d'administratrice générale par intérim responsable du ministère des Finances, effectuée par le Décret 2023/03, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.



FILED

O.I.C. 2023/71 - 4 May, 2023

PUBLIC SERVICE ACT

Pursuant to section 10 and 11 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

SAMANTHA PATERSON

is appointed as an Acting Deputy Head responsible for the Department of Energy, Mines and Resources, with responsibility for all matters as the deputy head of the Department other than responsibility as President of the Yukon Development Corporation, effective May 9, 2023, to hold office during pleasure for a three-month term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

FILED

O.I.C. 2023/72 - 4 May, 2023

PUBLIC SERVICE ACT

Pursuant to section 10 and 11 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

JESSICA SCHULTZ

is appointed as Deputy Head responsible for the Department of Finance, to hold office during pleasure, for a term of five years.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/71 - 4 mai 2023

LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 10 et 11 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète :

SAMANTHA PATERSON

est nommée administratrice générale par intérim responsable du ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources avec toutes les responsabilités relatives à cette fonction, sauf celle de président de la Société de développement du Yukon, à compter du 9 mai 2023, à titre amovible, pour un mandat de trois mois.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/72 - 4 mai 2023

LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 10 et 11 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète :

JESSICA SCHULTZ

est nommée administratrice générale responsable du ministère des Finances, à titre amovible, pour un mandat de cinq ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.



FILED

O.I.C. 2023/73 - 4 May, 2023

PUBLIC SERVICE ACT

Pursuant to section 10 and 11 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

TIFFANY BOYD

is appointed as a Deputy Head responsible for the Department of Health and Social Services with responsibility solely as the Deputy Head of Health, to hold office during pleasure, for a term of five years.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

FILED

O.I.C. 2023/74 - 4 May, 2023

SUPREME COURT ACT

Pursuant to section 8 of the *Supreme Court Act*, the Commissioner in Executive Council orders

- 1 Kellie McCaskill is appointed as a deputy sheriff.
- 2 The appointment of Mark London as a deputy sheriff made by Order-in-Council 2015/104 is revoked.
- 3 The appointment of Phillip Morgan as a deputy sheriff made by Order-in-Council 2007/158 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

FILED

O.I.C. 2023/75 - 4 May, 2023

SUPREME COURT ACT

Pursuant to section 8 of the *Supreme Court Act*, the Commissioner in Executive Council orders

- 1 Robyn Coffin and (Anna) Josefine Stoffel are appointed as deputy clerks of the Court.
- 2 The appointment of Azim Hosein as a deputy clerk of the Court made by Order-in-Council 2022/141 is revoked.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/73 - 4 mai 2023

LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 10 et 11 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète :

TIFFANY BOYD

est nommée administratrice générale responsable du ministère de la Santé et des Affaires sociales assumant uniquement les responsabilités d'administratrice générale de la Santé, à titre amovible, pour un mandat de cinq ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/74 - 4 mai 2023

LOI SUR LA COUR SUPRÊME

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 8 de la *Loi sur la Cour suprême*, décrète :

- 1 Kellie McCaskill est nommée shérif adjointe.
- 2 La nomination de Mark London à titre de shérif adjoint, effectuée par le Décret 2015/104, est révoquée.
- 3 La nomination de Phillip Morgan à titre de shérif adjoint, effectuée par le Décret 2007/158, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/75 - 4 mai 2023

LOI SUR LA COUR SUPRÊME

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 8 de la *Loi sur la Cour suprême*, décrète :

- 1 Robyn Coffin et (Anna) Josefine Stoffel sont nommées greffières adjointes de la Cour.
- 2 La nomination de Azim Hosein à titre de greffier adjoint de la Cour, effectuée par le Décret 2022/141, est révoquée.



PART I - APPOINTMENTS

3 The appointment of Danielle Daffe as a deputy clerk of the Court made by Order-in-Council 2018/59 is revoked.

4 The appointments of Robyn Coffin and (Anna) Josefine Stoffel as deputy clerks of the Court made by Order-in-Council 2022/186 are revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

FILED

O.I.C. 2023/78 - 11 May, 2023

GOVERNMENT ORGANISATION ACT

Pursuant to subsection 2.1(1) the *Government Organisation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The appointment of Michael Hale as Secretary of the Executive Council made by Order-in-Council 2023/05 is revoked effective May 12, 2023.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

FILED

O.I.C. 2023/79 - 11 May, 2023

GOVERNMENT ORGANISATION ACT

Pursuant to subsection 2.1(1) the *Government Organisation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Justin Ferbey is appointed as Secretary of the Executive Council effective May 12, 2023.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

PARTIE I - NOMINATIONS

3 La nomination de Danielle Daffe à titre de greffière adjointe de la Cour, effectuée par le Décret 2018/59, est révoquée.

4 Les nominations de Robyn Coffin et (Anna) Josefine Stoffel à titre de greffières adjointes de la Cour, effectuée par le Décret 2022/186, sont révoquées.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/78 - 11 mai 2023

LOI SUR L'ORGANISATION DU GOUVERNEMENT

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 2.1(1) de la *Loi sur l'organisation du gouvernement*, décrète :

1 La nomination de Michael Hale, à titre de secrétaire du Conseil exécutif, effectuée par le Décret 2023/05, est révoquée, à compter du 12 mai 2023.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/79 - 11 mai 2023

LOI SUR L'ORGANISATION DU GOUVERNEMENT

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 2.1(1) de la *Loi sur l'organisation du gouvernement*, décrète :

1 Justin Ferbey est nommé secrétaire du Conseil exécutif, à compter du 12 mai 2023.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.



FILED

O.I.C. 2023/80 - 11 May, 2023

PUBLIC SERVICE ACT

Pursuant to section 10 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The appointment of Michael Hale as Deputy Head responsible for the Executive Council Office made by Order-in-Council 2023/07 is revoked effective May 12, 2023.

2 The appointment of Justin Ferbey as Deputy Head responsible for the Department of Economic Development made by Order-in-Council 2020/128 is revoked effective May 12, 2023.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/80 - 11 mai 2023

LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 10 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète :

1 La nomination de Michael Hale, à titre d'administrateur général responsable du ministère du Conseil exécutif, effectuée par le Décret 2023/07, est révoquée à compter du 12 mai 2023.

2 La nomination de Justin Ferbey, à titre d'administrateur général responsable du ministère du Développement économique, effectuée par le Décret 2020/128, est révoquée à compter du 12 mai 2023.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

FILED

O.I.C. 2023/81 - 11 May, 2023

PUBLIC SERVICE ACT

Pursuant to section 10 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

JUSTIN FERBEY

is appointed as Deputy Head responsible for the Executive Council Office, effective May 12, 2023, to hold office during pleasure.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/81 - 11 mai 2023

LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 10 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète :

JUSTIN FERBEY

est nommé administrateur général responsable du ministère du Conseil exécutif, à compter du 12 mai 2023, à titre amovible.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.



FILED

O.I.C. 2023/82 - 11 May, 2023

PUBLIC SERVICE ACT

Pursuant to section 10 and 11 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

MICHAEL PROCHAZKA

is appointed as Acting Deputy Head responsible for the Department of Economic Development, effective May 12, 2023, to hold office during pleasure, for a six-month term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

FILED

O.I.C. 2023/83 - 18 May, 2023

FINANCIAL ADMINISTRATION ACT

Pursuant to subsection 3(3) of the *Financial Administration Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The appointment of Jessica Schultz as secretary of the Management Board, made by Order-in-Council 2023/35, is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 18 day of May, 2023

FILED

O.I.C. 2023/84 - 18 May, 2023

FINANCIAL ADMINISTRATION ACT

Pursuant to subsection 3(3) of the *Financial Administration Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Jessica Schultz is appointed as secretary of the Management Board for a term ending May 3, 2028.

Dated at Whitehorse, Yukon this 18 day of May, 2023

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/82 - 11 mai 2023

LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 10 et 11 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète :

MICHAEL PROCHAZKA

est nommé administrateur général par intérim responsable du ministère du Développement économique, à compter du 12 mai 2023, à titre amovible, pour un mandat de six mois.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/83 - 18 mai 2023

LOI SUR LA GESTION DES FINANCES PUBLIQUES

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 3(3) de la *Loi sur la gestion des finances publiques*, décrète :

1 La nomination de Jessica Schultz, à titre de secrétaire du Conseil de gestion, effectuée par le Décret 2023/35, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 18 jour de mai 2023

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/84 - 18 mai 2023

LOI SUR LA GESTION DES FINANCES PUBLIQUES

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 3(3) de la *Loi sur la gestion des finances publiques*, décrète :

1 Jessica Schultz est nommée secrétaire du Conseil de gestion pour un mandat se terminant le 3 mai 2028.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 18 jour de mai 2023



FILED

O.I.C. 2023/85 - 18 May, 2023

NOTARIES ACT

Pursuant to section 15 of the *Notaries Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The following persons are each appointed as a notary public for the period during which they remain employed by the Government of Yukon in the position as specified in this Order:

Saanuwa Alfred (Liquor Store Clerk and Territorial Agent, Yukon Liquor Corporation)

Laura Gohl (Program Officer, Yukon Housing Corporation)

Paulette Michaud (Registry Assistant, Justice)

2 The appointment of the following person as a notary public is revoked:

Lindsay Moldowan (OIC 2023/42)

Dated at Whitehorse, Yukon this 18 day of May, 2023

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/85 - 18 mai 2023

LOI SUR LES NOTAIRES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 15 de la *Loi sur les notaires*, décrète :

1 Les personnes suivantes sont nommées notaires pour la période pendant laquelle elles occupent, au sein du gouvernement du Yukon, les postes indiqués dans le présent décret :

Saanuwa Alfred (commis de magasin des alcools et agente territoriale, Société des alcools du Yukon)

Laura Gohl (agente de programme, Société d'habitation du Yukon)

Paulette Michaud (adjointe au greffe, Justice)

2 La nomination de la personne suivante à titre de notaire est révoquée :

Lindsay Moldowan (Décret 2023/42)

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 18 jour de mai 2023

MINISTERIAL ORDERS

FILED

M.O. 2023/16 - 5 May, 2023

MARRIAGE ACT

Pursuant to subsection 5(1) of the *Marriage Act*, the Minister of Health and Social Services orders

- 1 Ian Cosco is appointed as a marriage commissioner for a three-year term.
- 2 Benjamin Johnston-Urey is appointed as a marriage commissioner for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 5 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

FILED

M.O. 2023/17 - 18 May, 2023

MARRIAGE ACT

Pursuant to subsection 5(1) of the *Marriage Act*, the Minister of Health and Social Services orders

- 1 Marcus Wisotzki is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective June 10, 2023.
- 2 Nathalie Mather-Dugas is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective June 17, 2023.
- 3 Jeanne Beaudoin is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective June 24, 2023.
- 4 Patricia Duncan is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective July 15, 2023.
- 5 Tara Kardash is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective July 15, 2023.
- 6 Michelle Klaben is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective July 29, 2023.
- 7 Candice Smith is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective

ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2023/16 - 5 mai 2023

LOI SUR LE MARIAGE

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, conformément au paragraphe 5(1) de la *Loi sur le mariage*, arrête :

- 1 Ian Cosco est nommé commissaire aux mariages pour un mandat de trois ans.
- 2 Benjamin Johnston-Urey est nommé commissaire aux mariages pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 5 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2023/17 - 18 mai 2023

LOI SUR LE MARIAGE

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, conformément au paragraphe 5(1) de la *Loi sur le mariage*, arrête :

- 1 Marcus Wisotzki est nommé commissaire aux mariages pour la journée du 10 juin 2023.
- 2 Nathalie Mather-Dugas est nommée commissaire aux mariages pour la journée du 17 juin 2023.
- 3 Jeanne Beaudoin est nommée commissaire aux mariages pour la journée du 24 juin 2023.
- 4 Patricia Duncan est nommée commissaire aux mariages pour la journée du 15 juillet 2023.
- 5 Tara Kardash est nommée commissaire aux mariages pour la journée du 15 juillet 2023.
- 6 Michelle Klaben est nommée commissaire aux mariages pour la journée du 29 juillet 2023.
- 7 Candice Smith est nommée commissaire aux



July 29, 2023.

8 Thomas Zizian is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective July 29, 2023.

9 Courtney Dugan is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective August 5, 2023.

10 Kathryn Davis is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective August 30, 2023.

Dated at Whitehorse, Yukon this 18 day of May, 2023

FILED

M.O. 2023/18 - 31 May, 2023

MARRIAGE ACT

Pursuant to subsection 5(1) of the *Marriage Act*, the Minister of Health and Social Services orders

1 Georgina Nagano is appointed as a marriage commissioner for a three-year term.

2 Robert Ganzer is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective June 24, 2023.

3 Vivien Lougheed is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective July 2, 2023.

4 Cameron Pollard is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective July 5, 2023.

5 John Streicker is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective July 15, 2023.

6 Dylan Bajer is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective July 22, 2023.

7 Harry Cameron is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective July 29, 2023.

8 Clementine Laurin is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective August 5, 2023.

Dated at Whitehorse, Yukon this 30 day of May, 2023

mariages pour la journée du 29 juillet 2023.

8 Thomas Zizian est nommé commissaire aux mariages pour la journée du 29 juillet 2023.

9 Courtney Dugan est nommée commissaire aux mariages pour la journée du 5 août 2023.

10 Kathryn Davis est nommée commissaire aux mariages pour la journée du 30 août 2023.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 5 jour de mai 2023

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2023/18 - 31 mai 2023

LOI SUR LE MARIAGE

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, conformément au paragraphe 5(1) de la *Loi sur le mariage*, décrète :

1 Georgina Nagano est nommée commissaire aux mariages pour un mandat de trois ans.

2 Robert Ganzer est nommé commissaire aux mariages pour la journée du 24 juin 2023.

3 Vivien Lougheed est nommée commissaire aux mariages pour la journée du 2 juillet 2023.

4 Cameron Pollard est nommé commissaire aux mariages pour la journée du 5 juillet 2023.

5 John Streicker est nommé commissaire aux mariages pour la journée du 15 juillet 2023.

6 Dylan Bajer est nommé commissaire aux mariages pour la journée du 22 juillet 2023.

7 Harry Cameron est nommé commissaire aux mariages pour la journée du 29 juillet 2023.

8 Clementine Laurin est nommée commissaire aux mariages pour la journée du 5 août 2023.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 30 jour de mai 2023





PART II

REGULATIONS

FILED

O.I.C. 2023/76 - 4 May, 2023

ASSESSMENT AND TAXATION ACT

Pursuant to the *Assessment and Taxation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The attached *Local Improvement Tax Regulation, 2023* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

PARTIE II

RÈGLEMENTS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/76 - 4 mai 2023

LOI SUR L'ÉVALUATION ET LA TAXATION

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur l'évaluation et la taxation*, décrète:

1 Est établi le *Règlement de 2023 sur la taxe d'amélioration locale* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.



FILED

O.I.C. 2023/77 - 4 May, 2023

FIRST NATIONS (YUKON) SELF-GOVERNMENT ACT

Whereas

The parties to the Ta'an Kwach'an Council Self-Government Agreement have agreed to amend the Self-Government Agreement in the manner set out in the attached Schedule;

Therefore

Pursuant to section 3 of the *First Nations (Yukon) Self-Government Act* and clause 6.2.2 of the Ta'an Kwach'an Council Self-Government Agreement, the Commissioner in Executive Council orders

1 The amendments to the Ta'an Kwach'an Council Self-Government Agreement set out in the attached Schedule are approved.

2 This Order comes into force on the day on which an order made by the Governor in Council under the *Yukon First Nations Self-Government Act* (Canada) approving the amendments to the Ta'an Kwach'an Council Self-Government Agreement, set out in the attached Schedule, comes into force.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of May, 2023

This notice was published in the Yukon News on 26 May 2023.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/77 - 4 mai 2023

LOI SUR L'AUTONOMIE GOUVERNEMENTALE DES PREMIÈRES NATIONS DU YUKON

Attendu que :

Les parties à l'Entente sur l'autonomie gouvernementale du Conseil des Ta'an Kwach'an se sont entendues pour modifier cette dernière, selon les modalités apparaissant à l'annexe.

À ces causes

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 3 de la *Loi sur l'autonomie gouvernementale des premières nations du Yukon* et à l'article 6.2.2 de l'Entente sur l'autonomie gouvernementale du Conseil des Ta'an Kwach'an, décrète :

1 Les modifications à l'Entente sur l'autonomie gouvernementale du Conseil des Ta'an Kwach'an prévues à l'annexe sont approuvées.

2 Le présent décret entre en vigueur à la date d'entrée en vigueur d'un décret, pris par le gouverneur en conseil en vertu de la *Loi sur l'autonomie gouvernementale des premières nations du Yukon* (Canada), qui approuve les modifications à l'Entente sur l'autonomie gouvernementale du Conseil des Ta'an Kwach'an prévues à l'annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 jour de mai 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 26 mai 2023.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.



FILED

O.I.C. 2023/86 - 18 May, 2023

ACCESS TO INFORMATION AND PROTECTION OF PRIVACY ACT

Pursuant to the *Access to Information and Protection of Privacy Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The attached *Regulation to amend the Access to Information and Protection of Privacy Regulation (2023)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 18 day of May, 2023

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED

O.I.C. 2023/87 - 18 May, 2023

HIGHWAYS ACT

Pursuant to the *Highways Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The attached *Regulation Closing Means of Access between Alaska Highway and Adjacent Lands (Highway Improvements)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 18 day of May, 2023

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/86 - 18 mai 2023

LOI SUR L'ACCÈS À L'INFORMATION ET LA PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée*, décrète :

1 Est établi le *Règlement de 2023 modifiant le Règlement sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 18 jour de mai 2023

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/87 - 18 mai 2023

LOI SUR LA VOIRIE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur la voirie*, décrète:

1 Est établi le *Règlement fermant les voies d'accès entre la route de l'Alaska et certains biens-fonds adjacents (améliorations de la route)* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 18 jour de mai 2023

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.



